

Zum Jahreswechsel Schlüsselübergabe im CVUA-RRW

Dr. Detlef Horn tritt zum Jahresende in den Ruhestand

Nach 38 Jahren unermüdlichen Einsatz für das CVUA-RRW und für den Verbraucherschutz in NRW wird Dr. Detlef Horn zum 1. Januar 2021 seinen wohlverdienten Ruhestand antreten. Am 14. Dezember 2020 hat die Verwaltungsratsvorsitzende, Frau Dr. Krüger, Herrn Dr. Horn



Frau Dr. Krüger verabschiedet Herrn Dr. Horn

in einer kleinen Runde verabschiedet. Unter seiner Mitwirkung wurde die Bildung der integrierten Untersuchungsanstalten in NRW wesentlich mitgestaltet. Das CVUA-RRW ist heute eine Anstalt des öffentlichen Rechtes mit annähernd 280 Mitarbeitenden. Durch seine Funktionen im ALTS-Gremium und als Mitglied der Deutschen Lebensmittelbuch-Kommission ist er über die regionalen Grenzen des CVUA-RRW ein gefragter Experte.

Neue Vorstandsvorsitzende wird Frau Dr. Martha Stappen. Sie ist seit 2014 im CVUA-RRW tätig, war bisher für den Geschäftsbereich „Analytik & Entwicklung“ zuständig und wurde 2019 in den Vorstand berufen. Sie freut sich auf die neue Herausforderung und möchte gemeinsam mit dem weiteren Vorstandsmitglied Reiner Pöll und allen Mitarbeitenden den bisher erfolgreichen Kurs fortführen.



Schlüsselübergabe an Frau Dr. Stappen